

6^e ÉDITION DU SERIOUS GAME « À la découverte des métiers d'un Établissement et service d'accompagnement par le travail (Esat) » au sein de l'association Ornéode.

UNISAT 61 – SITE DE LA POMMERAIE – ARGENTAN – MARDI 1^{er} AVRIL 2025

La 6^e édition du Serious Game, intitulée "À la découverte des métiers d'un établissement et service d'accompagnement par le travail", se tiendra le mardi 1^{er} avril 2025, de 13h30 à 17h00, à Unisat 61 – site de la Pommeraie à Argentan.

Cet événement novateur, organisé par MCE-M3S en collaboration étroite avec Ornéode, propose une expérience immersive unique pour découvrir les métiers du travail protégé au sein d'un Établissement et service d'accompagnement par le travail (Esat).

Cette demi-journée débutera par la présentation d'un objet représentatif d'un métier, invitant ainsi les participants à plonger dans l'univers de l'Esat. Leur mission : associer chaque objet à la profession qu'il symbolise, en avançant à travers un parcours structuré.

Le défi principal sera de rencontrer plusieurs professionnels de l'Unisat 61 – Site de la Pommeraie pour découvrir leurs métiers à travers des échanges et des démonstrations concrètes. Chaque professionnel partagera son expérience, ses missions quotidiennes et les compétences essentielles liées à son poste.

À l'issue de chaque rencontre, les participants recevront un nouvel objet, indice les guidant vers le métier suivant à explorer. Ce fil conducteur offrira une expérience immersive et progressive, tout en mettant en avant la richesse et la diversité des professionnels en lien avec les métiers accessibles aux personnes en situation de handicap.

Une action pour promouvoir les métiers du travail protégé

Les Esat jouent un rôle essentiel dans l'inclusion des personnes en situation de handicap en leur offrant une activité professionnelle adaptée et un accompagnement personnalisé.

Alors que le secteur du médico-social et du travail protégé connaît une forte demande en compétences, cet événement a pour objectif de sensibiliser les jeunes en orientation, les demandeurs d'emploi et les professionnels à ces métiers et à leurs opportunités.

Grâce à des initiatives innovantes comme ce Serious Game, MCE-M3S et Ornéode s'engagent à renforcer l'attractivité des métiers en Esat et à favoriser une meilleure connaissance du secteur du travail protégé.

Rejoignez-nous dans cette démarche innovante

L'équipe MCE-M3S, est déterminée à élargir son réseau de partenaires dans le département de l'Orne. Nous cherchons à collaborer avec des structures et organisations intéressées par cette approche novatrice pour la promotion des métiers de l'autonomie, du grand âge et du handicap.

N'hésitez pas à nous contacter à l'adresse email suivante pour explorer ensemble les possibilités de collaboration et contribuer à valoriser ces métiers dans notre région : contact@mce-m3s61.fr

À propos d'Ornéode et de l'Unisat 61 – Site de la Pommeraie

Ornéode est une association de loi 1901 qui comprend une trentaine d'établissements et services et mobilise près de 800 salariés. Antérieurement connue sous le nom de l'Adapei de l'Orne, créée en 1967, l'association devenue Ornéode en janvier 2025 accompagne 1200 usagers et œuvre en faveur des personnes en situation de handicap. Elle intervient dans cinq secteurs d'activité : l'éducation, le travail protégé, le travail adapté, l'emploi et l'inclusion en milieu ordinaire ainsi que l'habitat, la grande dépendance et le soutien à la vie sociale. Ornéode déploie des solutions médico-sociales de proximité, des services innovants et inclusifs au plus près des parcours de vie des personnes accompagnées, dans le respect de leur dignité et de leur pouvoir d'agir.

Unisat 61 est la marque employeur du secteur du travail protégé d'Ornéode, qui comprend cinq sites répartis sur le territoire de l'Orne, dont Bellevue à Alençon, Beauregard à La Ferté-Macé, La Frémondrière à L'Aigle et Bocage à Flers. L'ensemble du dispositif accompagne 437 travailleurs en situation de handicap et mobilise une centaine de salariés. Le site de la Pommeraie, situé à Argentan, accueille 77 travailleurs en situation de handicap et propose un cadre adapté à leur épanouissement professionnel et personnel. Les activités proposées leur permettent d'acquérir des compétences professionnelles tout en bénéficiant d'un accompagnement socio-professionnel sur mesure.

À propos de l'association MCE-M3S

Depuis sa création le 28 mai 2015, MCE-M3S est devenue un acteur essentiel du secteur médico-social, social et sanitaire. Association de loi 1901, elle fédère des structures employeuses engagées dans des domaines variés tels que le handicap, l'insertion professionnelle, l'aide à domicile et l'hébergement des personnes âgées dépendantes.

Aujourd'hui, MCE-M3S regroupe 15 adhérents, chacun apportant son expertise et son engagement au service de sa mission. Ensemble, ils forment un réseau solide et complémentaire, capable de répondre aux besoins variés des professionnels et des personnes accompagnées.

Depuis fin 2021, MCE-M3S porte avec conviction la Plateforme des Métiers de l'Autonomie, du Grand Âge et du Handicap dans l'Orne. Cette plateforme joue un rôle clé dans la promotion des métiers de l'accompagnement, l'orientation et l'accompagnement des professionnels et demandeurs d'emploi, et le renforcement de l'attractivité du secteur.

###

www.mce-m3s.fr



www.adapei61.fr

(prochainement www.orneode.fr)



CONTACT PRESSE

Service communication MCE-M3S

Benjamin ALLEMAND – ballemand@mce-m3s61.fr – 06 23 04 69 86

Service communication ORNÉODE

Sandrine LIGERET-FOURCAULT – sandrine.ligeret-fourcault@orneode.fr – 02 33 82 58 00